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ANFRAGE 
 

der Abgeordneten Müller, 
und Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Post - Infrastruktur in Kärnten 
 
Große Aufregung haben Medienberichte in den letzten Wochen 
verursacht, wonach die Post und Telekom Austria (PTA) die Schließung  
von 180 Postämtern in Kärnten beabsichtigt. 
 
Neben der Verschlechterung der Arbeitsplatzsituation würde dies auch 
eine massive Verschlechterung der ländlichen Infrastruktur bedeuten. 
 
Seitens der PTA wurden Abbaupläne in der Maximalvariante zwar 
dementiert; offen bleibt aber die Frage, ob künftig auch weiterhin eine 
flächendeckende Grundversorgung Kärntens vor allem im ländlichen 
Bereich mit Postinfrastruktur gegeben bleiben wird. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 
für Finanzen nachstehende 
 

Anfrage: 
 
1. Ist die Schließung bzw. Einschränkung von Postämtern in Kärnten  
    geplant? 
 
2. Wenn ja, um welche Postämter handelt es sich ? 
 
3. Welche Kärntner Postämter wurden in den letzten 5 Jahren 
    geschlossen bzw. wo kam es zu Leistungsreduktionen? 
 
4. Ist für Kärnten auch in Zukunft ein flächendeckendes Netz an 
    Postämtern vorgesehen? 
 
5. Dem Vernehmen nach arbeitet die PTA unter dem Blickwinkel der 
   Wirtschaftlichkeit an Neukonzeptionen für die Postämter. Wie 
   sehen diese Optimierungspläne für Kärnten aus ? 
 
6. Wird bei notwendigen Investitionen oder bei neu zu besetzenden 
    Kleinstpostämtern geprüft, ob wirtschaftlich günstigere alternative 
    Organisationsformen existieren ? 
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